



Ilustración ©2015 Russell Christian/Human Rights Watch

ATENDER LA LLAMADA

Los robots asesinos estarían en condiciones de identificar y destruir objetivos específicos sin intervención humana. Pero si un robot transgrede la ley, ¿quiénes responderían por sus actos y por el daño causado? Es muy probable que el programador, el fabricante, el comandante militar y el robot se libren de responder ante la justicia.

Para más información, lea el informe:

Atender la llamada: Un imperativo moral y legal para prohibir los robots asesinos

HUMAN RIGHTS WATCH coordina la Campaña para la Prohibición de los Robots Asesinos, una coalición de organizaciones no gubernamentales que trabaja para que se prohíban en forma total las armas autónomas y, de esa forma, se conserve un control humano significativo sobre el uso de la fuerza.



WWW.HRW.ORG



**CAMPAIGN TO STOP
KILLER ROBOTS**

WWW.STOPKILLERROBOTS.ORG



INTERNATIONAL HUMAN RIGHTS CLINIC
HUMAN RIGHTS PROGRAM AT HARVARD LAW SCHOOL

HRP.LAW.HARVARD.EDU/CLINIC